
ADJEKTIVE II
Die 3. Deklination
Die dreiendigen Adjektive der i-Stämme enden 
auf -er, -is, -e. In allen Kasus außer Nom. Sg. 
sind Mask. und Fem. gleich, das Neutrum 
unterscheidet sich nur im Nom./Akk. Sg./Pl.

Die zweiendigen Adjektive der i-Stämme enden 
auf -is, -e: brevis m/f, breve n (kurz). Das Neutrum 
unterscheidet sich von Mask. und Fem. nur im 
Nom. und Akk. Sg./Pl.
Die einendigen Adjektive haben im Nom. Sg. nur 
eine Form für alle drei Genera: felix m/f/n, Gen. 
felicis (glücklich). Das Neutrum hat in Akk. Sg. 
und Nom./Akk. Pl. eigene Formen.

Sg. m f n
Nom. celer celeris celere 
Gen. celeris celeris celeris
Dat. celeri celeri celeri
Akk. celerem celerem celere
Abl. celeri celeri celeri
Pl.
Nom. celeres celeres celeria
Gen. celerium celerium celerium
Dat. celeribus celeribus celeribus
Akk. celeres celeres celeria
Abl. celeribus celeribus celeribus


